

La Escuela Infantil de Yunquera de Henares entregó el pasado día jueves 3 de enero a Cáritas los juguetes y productos de higiene que estuvieron recogiendo el pasado mes de diciembre entre los días 10-20.



Los juguetes recogidos han servido para evitar que ningún niño se quedase sin regalo en el día de reyes, y la convocatoria ha tenido una gran acogida.

Desde el Ayuntamiento de Yunquera queremos dar las gracias a los vecinos por la colaboración mostrada y nos alegramos que se realicen este tipo de iniciativas solidarias.